

Artenschutz ist Menschenschutz

Wir fördern unsere Rotmilane

Das Rhön-Grabfeld - einer der artenreichsten Landkreise Bayerns

Artenschutzaktion: Samstag 25.03.2017 15.00Uhr Wargolshausen, Haus des Gastes

Referenten:

Julian Oymanns, Projektleiter des **Rotmilan Artenhilfeprojektes Rhön** wird über den Rotmilan berichten und einen Einblick geben, welche konkreten Möglichkeiten Landwirte haben, um den Lebens- und Nahrungsraum des Rotmilans bei uns noch besser zu gestalten.

Daniel Scheffler vom LBV, ein regionaler Ansprechpartner zum Rotmilanprojekt wird gerne Fragen zu den Arten beantworten.

Durch das Aufstellen von grossen Strohballen in den Fluren werden wir die Rotmilane, die zahlreich wieder in unserer Region sind, willkommen heissen.

Weiteres Thema: Die bisherige Genehmigung von weiteren 23 Windrädern in Rhön-Grabfeld ist nur dadurch möglich geworden, dass zukünftig versucht werden soll, unsere vielen geschützten Vögel durch Vermeidungs- und Lenkungsmaßnahmen von den Windräder fernzuhalten. Was bedeutet dies für die Landwirte? Müssen jetzt alle gleichzeitig ernten und Feldfrüchte anbauen, die z.B. den Rotmilan, die Wiesenweihe und den Wespenbussard nicht zu den Windrädern locken? Viele offen Fragen.



Kreisgruppe Rhön-Grabfeld des Vereins für Landschaftspflege & Artenschutz in Bayern e.V., VLAB www.landschaft-artenschutz.de

